

# Traditions



11.02.2024 © M. Julmy

## La mise à mort du Grand Rababou

La température clémente de dimanche 11 février a attiré 10'500 spectateurs pour voir le cortège du 56<sup>e</sup> carnaval des Bolzes dans les rues de la Vieille-Ville de Fribourg. Partis du parking des Augustins, 14 chars, une douzaine de Guggen et 13 groupes et écoles ont traversé deux fois la Sarine pour rallier la Providence.

Erigé sur la place de la Planche Supérieure, le Grand Rababou ne se doutait pas du sort que lui réservaient les juges. Condamné pour tous les crimes qui ont empoisonné la vie des habitants, dont les inondations de la Basse-Ville en novembre, l'instauration du 30 km/h dans la ville forçant les automobilistes à rouler à la même allure que les cyclistes et d'autres tracasseries, il fut hué par la foule, puis mis à mort par le feu. Il ne mit pas longtemps pour se consumer, présage d'un bel été ! MJ

